

Kundeninformation / Customer Information

30 Januar 2020

Sehr geehrte Damen und Herren.

Aufgrund des Corona-Virus hat die chinesische Zentralregierung die Rückkehr der Menschen an ihren Arbeitsplatz bis zum 3. Februar 2020 gestoppt.

Die lokale Regierung in Guangzhou hat diesen Zeitraum sogar bis zum 10. Februar 2020 verlängert.

Die Kingbright-Zentrale in Taiwan ist sich über den Betriebsstatus der Logistikunternehmen und den chinesischen Zoll nach dem 10. Februar nicht sicher. Daher wird Kingbright Electronic Europe GmbH nach jetzigem Stand in den kommenden 1 oder 2 Wochen keine Lieferung vom Kingbright Werk in Shenzhen erhalten.

Die allgemeine Lieferzeit von Kingbright beträgt je nach Type zwischen 9 und 13 Wochen nach Auftragseingang. Aufgrund der aktuellen Situation in China werden diese Vorlaufzeiten jedoch um mindestens 3 Wochen verlängert.

Wir werden Sie mit weiteren Neuigkeiten versorgen, sobald weitere Informationen verfügbar sind.

Dear Sirs.

Due to the Corona virus the Chinese central government has stopped people from returning to their work places until 3 February 2020.

The local government in Guangzhou has further extended this period until 10 February 2020.

Kingbright headquarter in Taiwan is not sure about the operating status of the logistic companies and the Chinese customs after February 10. According to the current status, Kingbright Electronic Europe GmbH will not receive any delivery from the Kingbright Shenzhen factory in Shenzhen for the next 1 or 2 weeks.

Kingbright's general lead time is, depending on part number, between 9 and 13 weeks upon receipt of order but due to the current situation in China these lead times will be extended by at least 3 weeks.

We will provide you with more news as soon as more information is available.

Mit freundlichen Grüßen / With best regards

Udo Reinhold

Geschäftsführer / Managing Director

Tel: +49 – 2835 – 44 46-15

Mailto: udo.reinhold@kingbright-europe.de